

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadtrat Sebastian Schall

ANFRAGE

11.04.2018

Wie geht es mit dem „Mahlerhaus“ in Berg am Laim weiter?

Das „Mahlerhaus“ im Berg am Laimer Ortszentrum steht seit Ende 2016 leer, weil die Stadt die Prüfung, ob dort eine Kindertagesbetreuungseinrichtung untergebracht werden kann, nicht abschließen kann.

Das denkmalgeschützte Haus sollte eigentlich – so steht es im Testament – 10 Jahre nach dem Tod der Eigentümerin 2007 in den Besitz der Stadt übergehen, damit die dort eine Kita errichten kann.

Kindertagesbetreuungsplätze braucht der Stadtteil ganz dringend, geeignete Flächen sind bereits rar. Deshalb wäre eine Kita im „Mahlerhaus“ sinnvoll und wünschenswert – die Stadt kann sich aber bis dato nicht entscheiden, ob sie das Erbe annehmen will.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich des „Mahlerhauses“?
2. Wann ist mit einer Vorlage im Stadtrat zu rechnen?
3. Gibt es aufgrund der langen Bearbeitungszeit und des erfolgten Fristablaufs Schwierigkeiten mit dem Testamentsvollstrecker bzw. rechtliche Probleme mit der Annahme des Vermächnisses?

Initiative:
Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Sebastian Schall
Stadtrat